

Pour une publication à partir du 14.07.2025 / 09.00 h

Hälg Holding AG
Lukasstrasse 30
9001 St-Gall
T +41 71 243 38 38
haelg.ch

Contact
Tamara Bosshard
T +41 71 243 39 80
tamara.bosshard@haelg.ch

Communiqué de presse

St-Gall, 07.07.2025/BOT

L'entreprise sédunoise Valcalorie SA intègre Hälg Group, qui accède ainsi au marché valaisan

Avec l'acquisition de Valcalorie SA à Sion, Hälg Group étend sa présence en Suisse romande. L'entreprise établie dans le chef-lieu du canton du Valais restera autonome, conservera son identité et continuera d'être placée sous la responsabilité de son directeur et ancien associé Stéphane Gaillard. Cette reprise s'inscrit dans le cadre d'un règlement anticipé de la succession.

Avec l'intégration de Valcalorie SA à Sion, Hälg Group fait son entrée sur le marché valaisan et poursuit sa stratégie de croissance durable. Valcalorie SA a été fondée en 1965 et s'est établie depuis comme un prestataire de services fiable et incontournable dans le domaine de la technique du bâtiment en Valais. L'entreprise emploie plus de 30 personnes et jouit d'une excellente réputation dans la région. A la recherche d'une solution de succession porteuse d'avenir, les anciens propriétaires ont trouvé avec Hälg Group un partenaire solide.

L'enracinement local et la gestion durable assurent l'avenir

Stéphane Gaillard, qui dirige Valcalorie SA avec beaucoup d'engagement depuis 2006, continuera de tenir les rênes de l'entreprise et de participer activement à son développement. Grâce au règlement anticipé de la succession, une future direction pourra être confirmée à moyen terme. L'objectif est de la confier à une personne bien ancrée localement qui connaît parfaitement la région et ses particularités. «Avec Hälg Group, nous avons trouvé un partenaire fort et orienté vers l'avenir qui partage nos valeurs et permettra de donner de nouvelles impulsions», déclare Stéphane Gaillard. «Nos clientes et clients peuvent continuer de compter sur l'équipe en place en qui ils ont confiance et qui poursuit ses activités quotidiennes avec le même engagement et la même qualité».

Renforcer la Suisse romande

Hälg Group est présent en Suisse romande depuis plus de 75 ans déjà. Un premier jalon a été posé très tôt avec la création de Hälg & Cie SA à Fribourg. Au cours des années suivantes, d'autres sites sont venus s'ajouter à Genève, Lausanne, Neuchâtel et La Chaux-de-Fonds. Avec ce pas vers Sion, la présence régionale est maintenant élargie de manière ciblée. L'acquisition de Valcalorie SA est une étape logique dans le développement stratégique de Hälg Group: l'entreprise est établie en Valais depuis plus d'un demi-siècle et apporte une compétence professionnelle avérée dans les métiers de la ventilation, du chauffage et du sanitaire. Hälg Group s'ouvre ainsi non seulement à un nouveau marché, mais renforce également sa position dans les domaines Installation et Service après-vente.



Une alliance parfaite

Hälg Holding AG

José Cocho, directeur régional Romandie chez Hälg Group, déclare: «L'entrée en Valais avec un entrepreneur local était une démarche logique pour nous. Avec Valcalorie SA, nous gagnons non seulement une entreprise établie, avec d'excellentes compétences techniques, mais aussi un accès direct à un marché que nous ne pouvions pas encore exploiter activement. Cela crée de nouvelles perspectives et renforce durablement notre présence en Suisse romande».



Légende (dgàd): Sandro Keller (CEO Technique du bâtiment Hälg Group), Stéphane Gaillard (directeur de Valcalorie SA), Jean-Pierre Zengaffinen (ancien administrateur de Valcalorie SA) José Cocho (directeur régional Romandie Hälg Group)

A propos de Hälg Group

Depuis plus de 100 ans, Hälg Group veille au bien-être des personnes dans les bâtiments. A cet effet, le groupe élabore pour sa clientèle des solutions phares dans la technique du bâtiment et le Facility Management. Hälg Group réalise des projets dans les domaines Chauffage, Ventilation, Climatisation, Froid, Sanitaire, Paratonnerre et Automatisation de bâtiment et fournit des prestations préservant la valeur des biens de même qu'un Facility Management intégral. Fondé à St-Gall, en 1922, comme société individuelle spécialisée dans l'installation de systèmes de chauffage, Hälg Group reste une entreprise familiale dirigée par les propriétaires. Ses 1 240 collaboratrices et collaborateurs sur 28 sites en Suisse accompagnent la clientèle avec des solutions modernes qui augmentent le bien-être et l'efficacité dans l'environnement du bâtiment et ménagent les ressources naturelles. Le groupe a réalisé en 2024 un chiffre d'affaires de 365 millions de francs suisses. Les entreprises suivantes en font partie: Hälg Holding AG, Hälg & Cie SA, Dober AG, Klima SA, Meneo Energie SA, Zahn + Co. AG, Hälg Facility Management AG et GOAG General Optimizing AG, Valcalorie SA.



Une alliance parfaite